Catrin Maier, Avda. Ausias March, Valencia 636792205 catrin@terra.es



Valencia 2008

OPINIÓN Y EXPERIENCIA PERSONAL TRAS PROBAR EL AHORRADOR DE COMBUSTIBLE "MOLETECH"

El pasado mes de Agosto 2007, tuve la ocasión de probar el Ahorrador de combustible Mtech en mi coche de gasolina (Nissan Almera 1.8). Me lo aconsejó un amigo que lo tenía puesto en su vehículo (diesel) y estaba muy contento con el resultado obtenido, de forma que hablando un día de los precios del combustible etc, me aconsejó probar este invento.

Puedo certificar que tras haberlo instalado, el ahorro de combustible es inmediato, más tratándose de un coche como un Almera 1.8 de gasolina, que gastaba muchísimo. Con el depósito lleno el coche me hacía antiguamente unos 600 Kms. (combinando carrtera y ciudad), AHORA, con el Ahorrador de combustible hace unos 750 Kms. Esto se nota mucho hoy en día cuando el petróleo lleva ya unos años que está por las nubes

Creo que es una forma muy económica y sobre todo sin efectos secundarios para el coche, para ahorrar mucho dinero en combustible y también para contaminar menos el medio ambiente que hoy en día es otro punto muy importante.

Estoy convencida que ha sido una elección fantástica, probar el Mtech Fuel Saver, porque el resultado realmente es positivo e inmediato.

Catrin Maier